

# “regrettable mais inévitable”

Ce mercredi 1er avril, les Directeurs Généraux des Grandes Ecoles de commerce post-prépa se sont donc réunis par visioconférence sur Zoom afin d'entériner la suppression de l'ensemble des épreuves écrites.

En cause bien sûr, la situation sanitaire encore incertaine qui compromet la bonne tenue de celles-ci : *“Avec le confinement qui se prolonge, nous n'étions pas en mesure d'assurer que les écrits auraient bel et bien lieu en mai ou en juin.”* nous confie l'un de ces dirigeants de business school.

*“Comme moi, beaucoup de DG ont déjà booké leurs vacances – bien méritées au vu des circonstances actuelles – fin juillet, comme d'habitude. Pour ma part, j'irai passer du temps dans le Périgord, au sein de ma belle famille. Il nous aurait été impossible de partir tranquilles si la question des admissions n'était toujours pas réglée à cette date. De toute manière, même si les écrits se tenaient effectivement fin juin ou début juillet, corriger quelques dizaines de milliers de copies prend forcément du temps”* précise l'un de ses homologues que nous avons également interrogé.